
わた SHIGA輝く国スポ・障スポ実行委員会 

第７回式典・会場専門委員会 議事録（概要） 

１ 日時 

  令和５年(2023年)５月 22日（月） 10：30～11：10 

 

２ 場所 

  滋賀県大津合同庁舎７階 ７D 会議室 

 

３ 出欠状況（五十音順、敬称略） 

  委員 19名中 17名出席 

出席： 明吉 正知、稲葉 芳子、片山 彰一、小林 昌彦、左谷 光夫、澤 英幸、田村 隆明、 

辻 保徳、豊田 則成、中島 誠一、中嶋 義基、萩原 智行、伏見 強、村田 耕一、 

山本 順、横井 正弘、米田 正博 

欠席： 大橋 奈希左、小出 進 

  （事務局：辻󠄀事務局長、他事務局職員 11 名） 

  

４ 配付資料 

   別添のとおり 

 

５ 会議概要   

【質疑・意見】 

  なし 

【質疑・意見】 

   なし 

【質疑・意見】 

   なし 

 【質疑・意見】 

 ＜委員＞ 

・選手団の行進を含めた式典の時間短縮については、従来から委員の皆様と意見が一致している

ところであり、本日の報告事項としてあった式次第の見直し（JV案）のとおりできる限りコン

報告事項（１） 

※事務局から「式典実施計画の策定」について説明。  

報告事項（２） 

※事務局から「おもてなし演技部会の設置」について説明。 

審議事項 

※事務局から「式典音楽の制作」について説明。 

 →原案どおり承認。 

その他 

※事務局から「全体を通じての質問」について 



パクトな内容としていこうとしているところである。 

・60 分と短くコンパクトな時間にしていこうとしてはいるものの、選手団が唯一主役と感じら

れる入場行進については、選手たちが満足できるようなかたちにしていただきたい。 

・5月 13日に平和堂 HATOスタジアムオープン記念式典があり、天気がとてもよかった。オープ

ニングアクトに参加した高校生のなかで熱中症とみられる体調不良者がいたように見受けら

れた。本大会に向けて暑さ対策が必要だと感じた。 

＜事務局＞ 

・選手団が天皇皇后両陛下や子どもたちの声援を受けながら行進するのは、式典において軸とな

る大切な部分である。 

・どのような入場のかたちにするかは、今後検討、議論を進めていく。 

・天気が良ければ、日陰がほとんどない場所があるスタジアムであり、物理的に屋根がないので、

熱中症対策として、知恵を絞り今後検討していく必要がある。 

以上 

 


